
皆様、いかがお過ごしでしょうか。

まず、医療関係に従事しておられる方々やライフライン

の維持に携わる方々など私達の生活を支えてくださってい

る方々に深く感謝申し上げます。

今、私達は新型コロナウイルス感染症という脅威の中で

不安な日々を送っています。緊急事態宣言は解除されまし

たが、感染が収束したわけではありません。一人ひとりが

感染症を意識した「新しい生活様式」を実践し、この難局

を乗り切っていきましょう。そして私達、再開発協議会も

「コロナ後の世界」を見据えて、皆様の安全と暮らしの活

性化に資する事業を目指して、検討を進めていきたいと思

います。皆様の引き続きのご支援をお願いいたします。
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橋本博司再開発協議会会長から

河村孝三鷹市長から
三鷹市長の河村孝です。

５月25日、新型コロナウイルス感染症の拡大に伴う緊急

事態宣言が解除されました。この間、市民の皆様のご協力

が大きな力になりました。ありがとうございます。

新型コロナウイルスの影響は大きなものですが、私の再

開発に対する気持ちは全く変わっておりません。今後の社

会経済の情勢等を見据えながら、市民生活を守ることを第

一に、安全で快適な都市空間の創出、感染症対策を含めた

防災・減災の取組み、商業の活性化など、質の高いまちづ

くりを進める大きなチャンスと捉え、しっかり再開発事業

を進めてまいります。

市民の皆様におかれましては、感染拡大防止のため、社会生活において多大なご不便をおかけ

していますが、引き続きご協力をお願いいたします。



再開発協議会令和２年度通常総会のご報告

令和２年度通常総会を開催しました。本来であれば一同に会して意見を交換するとこ
ろですが、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、紙面開催となりました。

持回りによる役員会を経て、事務局が会員への個別説明を行い、議決権数９に対し書
面決議書３、委任状６の提出がありました。

６月２９日（月）に橋本会長立ち合いの下、提案された議案の全てが原案どおり可決
され、役員等は全員再任されました。

可決された議案は以下のとおりです。
第１号議案 役員等の選任について
第２号議案 令和２年度の活動方針について
第３号議案 平成31年度（令和元年度）決算について
第４号議案 会費の徴収について
第５号議案 令和２年度予算について

書面による総会の様子

三鷹市からのお知らせ

UR都市機構からのお知らせ

去る４月１日の人事異動により、事
業調整担当として土屋禎、丹野勇太、
同じく事業計画担当として上條洋介の
３名が当事務所に配属されました。

所員一丸となって、再開発事業のさ
らなる進展に努めてまいりますので、
今後ともよろしくお願いします。

(田口久男 前都市再生部長)

令和２年３月31日付で定年退職しました。

新型コロナウィルス感染症の影響とはいえ、再開発協議会の皆様にご挨拶も出来ない
形でお別れになってしまい、大変申し訳なく思っています。在職中、皆様にお世話に
なったこと、あらためて感謝申し上げます。三鷹駅前の再開発が全市民の夢の実現とな
ることを期待しています。

(久野暢彦 都市再生部長)

上記の田口部長の後任として着任した久野暢彦です。

次の世代を見据えた魅力的な再開発にしたいと考えてます。皆様、どうぞよろしくお

願いします。
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